



Les jeunes ont pu comprendre la réalité des entreprises par des exemples concrets.

© Photo : Grand Périgueux.

ECONOMIE

Un beau succès pour la 1ère édition du Rallye des Pépites Périgourdines

La première édition du Rallye des Pépites Périgourdines organisée en partenariat avec le Medef Périgord, Les entreprises s'engagent, l'IUMM, le Grand Périgueux et les services de l'État s'est déroulée mardi 28 mai au départ de Boulazac-Isle-Manoire. Plus de 200 jeunes y ont participé.

Publié le 29 mai 2024

Découvrir les entreprises et les métiers de façon ludique

L'objectif de cette journée était de faire découvrir à des jeunes et demandeurs d'emplois des métiers et des entreprises de l'agglomération afin de les aider dans leur choix d'orientation.

Six entreprises du territoire avaient fait le choix de participer à cette première édition : Cofidur et Rubi Cuir implantés à Boulazac-Isle-Manoire, E.Leclerc de Trélissac, Eviosys à Périgueux, Fromarsac à Marsac-sur-l'Isle et Cetec Industrie à Chancelade.

48 équipes soit plus de 200 jeunes ont participé à cette journée soit un beau succès pour cette première édition.



Je voudrais qu'il y ait quand même une certaine fierté locale, sachez que ce matin vous aller croiser une entreprise où une partie d'Ariane 6 est fabriquée ", Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux.

Un jeu de piste sous forme de "Vis ma vie"

Rendez-vous avait été donné à la mairie de Boulazac où se situait le village départ. Après s'être vu remettre l'<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/un-beau-succes-pour-la-1ere-edition-du-rallye-des-pepites-perigourdines-19047?>

eurs Totbags plein de cadeaux offerts par les partenaires, et avoir téléchargé l'application du Rallye des Pépites, les jeunes ont eu droit à un petit encas, un mot d'accueil des organisateurs parmi lesquels le Grand Périgueux et à un flashmob pour finir de se réveiller.

Direction ensuite les six entreprises qui recevaient les différentes équipes durant une demi-heure afin de leur présenter leur entreprise puis de leur faire découvrir la réalité de leurs métiers à travers des ateliers ludiques qu'ils avaient mis en place :

- › Soudure de composants électroniques chez Cofidur
- › Maniement de la machine à coudre, détection des défauts à l'œil et test à l'aveugle et au touché des différentes matières travaillées chez Rubi Cuir
- › Atelier pratique au laboratoire de pâtisserie de E.Leclerc Trélissac
- › Découverte des différentes boîtes de conserves construites, recherche des défauts et reconstitution du logo de l'entreprise chez Eviosys
- › Découverte des différents métiers présents dans l'entreprise par les outils utilisés et casse tête chronométré chez Cetec Industrie
- › Dégustation et ateliers découverte des saveurs chez Fromarsac

Une fois les six entreprises visitées, les jeunes se sont retrouvés au village départ afin de se voir remettre de ses récompenses et de partager un moment de convivialité. Félicitation à l'équipe de laFFB24 qui remporte cette première édition.



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture
Lundi au jeudi
8h30-12h30 | 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h30 | 13h30-17h

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

› CONTACT